

Ocasiona carambola de autos

Escrito por comunicado
Viernes 14 de Octubre de 2011 20:39

Guaymas, Sonora, 14 de octubre 2011.- Elevados daños materiales dejó como saldo una colisión múltiple registrada en céntrico cruce del puerto, debido a la falta de precaución del conductor de una vagoneta de procedencia extranjera, informó Javier Velderráin Paredes.

El titular del Departamento de Tránsito Municipal indicó que el percance ocurrió a las 11:50 horas de ayer, en la calle 13 y la avenida Abelardo L. Rodríguez, del primer cuadro de la ciudad.

Como presunto responsable de este choque se menciona a Guadalupe Reyes Chávez, quien tiene su domicilio en la avenida 8, número 419, entre las avenidas 8 y 9, del sector centro.

Al momento del accidente dicha persona tripulaba un vehículo de su propiedad, marca Ford "Aerostar", tipo vagoneta, modelo 1994, en color blanco, con calcomanía del gobierno del Estado número 7500.

Otro de los vehículos participantes en este percance es una pick-up, marca Chevrolet, modelo 1994, en color rojo, con placas de circulación UZ-32-719, propiedad de Manuel Domínguez Hiráles y conducido por Raúl Alfonso Domínguez Maytorena.

También participó en este choque es un Nissan, tipo sedán, modelo 1982, en color gris, con placas de circulación UX-62-813, propiedad de Efraín Eduardo López y conducido por Felizardo López Juárez.

Una cuarta unidad participante en estos hechos es un Chrysler "Voyager", tipo vagoneta, modelo 1986, en color café, con calcomanía de la Onappafa número MX-26-312, propiedad de Silvia Coronado Urías, el cual se encontraba estacionado.

Velderráin Paredes explicó que todo sucedió cuando la Aerostar circulaba por la calle 13, en dirección de Norte a Sur y al llegar a la avenida Abelardo L. Rodríguez, su conductor no realizó el alto reglamentario lo que ocasionó que se impactara contra el pick-up que se desplazaba por

Ocasiona carambola de autos

Escrito por comunicado

Viernes 14 de Octubre de 2011 20:39

dicha arteria en dirección de oriente a poniente, el Ford continuó su trayectoria en sentido contrario y chocó contra el Nissan que transitaba por la calle 13 en dirección de Sur a Norte y a quien proyectó contra la Voyager que se encontraba debidamente estacionada.

Por fortuna no hubo lesionados, sólo daños materiales estimados en la cantidad de 10 mil pesos, en todas las unidades, indicándose que la Aerostar fue remolcada por el servicio de grúas Ruiz, en cuyos patios quedó depositada para el deslinde de responsabilidades.